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Счастья дома и успехов на работе!

Семья магниевиков – Арина и Денис Ширяевы-Денисенко – родилась в 
июне. Эта молодая пара первой получила сертификат в рамках завод-
ской программы «Молодёжь СМЗ». Все подробности – на третьей полосе.

! ЦИТАТА
НОМЕРА:

«Планы развития СМЗ, включающие строительство 
здесь разделительного производства, позволят обе-
спечить внутренние потребности страны в соедине-
ниях РЗМ. Полагаю, что наши работы, например, по 
развитию технологий обогащения комплексных руд 

стратегических редких металлов, будут полезны и 
востребованы».

Александр РОГОЖИН, первый заместитель 
гендиректора ВИМС им. Н.М. Федоровского 

(третья полоса) 

Пульс завода: 
август

Представляем очередной обзор производственных 
площадок заводских подразделений.

Цех № 1
Каждый год в цехе проводятся плановые ремон-

ты. В августе 2023-го  это плановый текущий ре-
монт вращающейся печи  номер два. Стартовали и 
ремонтные работы зданий и сооружений по плану 
подготовки к работе в зимних условиях. Они ведутся 
собственными силами цеховых ремонтных подраз-
делений – службы сантехников, ремонтно-восста-
новительного участка и так далее. 

«Выполнили ремонт жалюзийных решёток в зда-
нии трансформаторной подстанции, занимаемся  
установкой металлопластиковых окон в мастерских 
электриков и  комнате КИП вращающихся  печей, 
– перечислил А.В. Мартынов, начальник РВУ. – За-
нимаемся (по плану ремонта ЗИС)  кровлей второго 
отделения: нужно привести в порядок два участка 
общей площадью сто пятьдесят «квадратов». 

Приступили к корпусу бытовых номер два. 
Очень объёмный, переходящий на следующий год, 
ремонт».

«Все мероприятия выполним в соответствии с 
графиком, – уверен О.Н. Шундиков, начальник 
подразделения. – Необходимые материалы и обору-
дование приобретены и изготовлены, в квалифика-
ции и качестве работ наших специалистов я уверен.

Из крупнейших на сегодня работ с участием под-
рядных организаций можно выделить продолжаю-
щийся капитальный ремонт здания  электролиза и 
процесс демонтажа  отслужившего здания «старой 
литейки» рядом с ним.  

Мощности цеха полностью загружены заказами. 
А основное производство магния, как вы понимае-
те, обеспечивает хорошую финансовую «подушку» 
для всего предприятия». 

(Продолжение на второй полосе)
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 ЗАВОДСКАЯ ПАНОРАМА 

Пульс завода: август
Представляем очередной обзор производственных площадок заводских подраз-
делений (окончание).

Цех № 3
Главная задача – реализация 

проекта строительства нового 
участка по производству низших 
хлоридов титана (НХТ). Строи-
тельство ведёт подрядная органи-
зация ООО «Стройснаб» под ру-
ководством ОКСа и ОТН завода.

«Завод очень заинтересован 
в появлении этого участка. Ста-
бильное обеспечение плавом НХТ 
потребностей цеха № 1 необхо-
димо для очистки (рафинирова-
ния) магния и сплавов. Пуск этого 
участка означает и появление в 
цехе новых рабочих мест», – гово-
рит С.А. Горбунов, исполняющий 
обязанности начальника цеха.

Уже утверждено штатное рас-
писание будущего участка, ве-
дётся приём рабочих. К настоя-
щему времени принято четыре 
человека, сейчас они уже прошли 
стажировку, успешно работают 
и постигают тонкости производ-
ственного процесса на участке 
перспективных направлений под 
руководством опытных специа-
листов – старшего мастера Андрея 
Анатольевича Цурики и мастера 
Олега Евгеньевича Николаева. 

В июле цех завершил  выпол-
нение большого контракта по 
производству шихты метаниобата 
лития (последняя партия в рамках 
контракта была отгружена в на-
чале августа). Сейчас работники 
участка парового гидролиза, за-
действованные ранее в производ-
стве метаниобата лития, заняты в 
производстве пентаоксида танта-
ла марки В.

На сегодняшний день все 
производственные участки цеха 
работают стабильно, успешно 
выполняя план производства. 
Отлично справляется со своей  
задачей по производству эмали-
рованных изделий для нужд  цеха 
№ 7 участок эмалирования. Уча-
сток перспективных направле-
ний  обеспечивает производство 
плава низших хлоридов титана 
в рамках текущей потребности 
первого цеха.  

«Хочу отметить, что летом 
мы выполнили текущие ремон-
ты помещений участков, уборку 
и благоустройство закрепленной 
за нами территории, – добавил 
Сергей Александрович. – Также 
обновили и покрасили цеховую 
Аллею Почёта, обновили парк 
оргтехники в цехе. Приобрете-
но новое многофункциональное 
устройство, три новых системных 
блока и три монитора (огромное 
спасибо за это отделу АСУ, лич-
но Сергею Германовичу Суркову). 
Порадовало и такое приобрете-
ние для нужд цеха как новый со-
временный термотрансферный 
принтер для печати этикеток на 
готовую продукцию».

Цех № 4
«Все важные для нашего цеха 

ремонты  технологического обо-
рудования, о которых мы говори-
ли в прошлом «Пульсе завода», на 
сегодня успешно завершены», – 
доложил В.А. Пузанов, начальник 
цеха. 

В частности, уже вступил в 
строй МИК №1, аппарат гаше-
ния извести. Полностью завершён  
капремонт этого агрегата. В на-
стоящее время  работники участка 
приготовления известкового мо-
лока занимаются пуско-наладкой. 

Двадцать шестой цех успешно 
заканчивает по графику фунда-
мент под  будущий новый амми-
ачный компрессор на участке  ам-
миачно-холодильной установки.

Долгожданный хлорный 
фильтр номер четыре в хлорной 
компрессорной  цеха достроен и в 
настоящее время пока поставлен в 
резерв.

С двадцать первого августа на  
традиционный ежегодный капи-
тальный ремонт встаёт отделение  
обжига.

Цех № 7
Здесь самое важное – нача-

ло ремонта металлоконструкций 
цеха. Работа начата специалиста-
ми цеха.

Продолжается большая (рас-
считанная на несколько лет)  ра-
бота по замене отслуживших 
оконных витражей. Подрядчики 
активно занимаются преображе-
нием очередного выделенного на  
этот год участка: ведут монтаж но-
вых металлоконструкций и рам. 
Специалисты  подрядной компа-
нии «Универсал» занимаются так-
же ремонтом конструкций техно-
логической эстакады и кровли на 
здании склада готовой продукции.

А.Ю. Анисимов, начальник 
подразделения, добавил: «Закон-
чена антикоррозионная защита 
электромостового крана в треть-
ем отделении. За что, конечно 
же, наша большая благодарность 
коллективу профессионалов 
– чистильщикам металла цеха 
двадцать шесть под руководством 
Александра Владимировича Поля-
кова! В ближайших планах – про-
вести антикоррозионную защиту 
ещё двух кранов в первом отделе-
нии нашего цеха». 

Цех № 19  
В главном «отопительном» 

центре завода завершается кам-
пания по подготовке к работе в 
зимних условиях. Сезонные ги-
дравлические испытания отре-
монтированных за  лето тепловых 
и водных артерий пройдут в конце 
текущего  месяца.

«На сегодня нашим специали-
стам с участка по ремонту  обо-
рудования тепловых сетей, под 
руководством Владимира Никола-
евича Неклюдова, осталось  только  
поменять небольшую врезку,  ве-
дущую на складские помещения 
парокотельного цеха, – рассказал 
А.В. Чертищев, начальник цеха 
№ 19. – А на водогрейной котель-
ной (здание – на фото) заверша-
ется обмуровка третьего водо-
грейного котла. Первый и второй 
котлы  к работе в зимних условиях 
уже полностью готовы».

К печати подготовила   
Елена БАЖЕНОВА

Молодёжь, жги!
С 28-го по 30-е июля на террито-
рии Кудымкарского муниципаль-
ного округа проходил туристиче-
ский слёт работающей молодёжи 
Пермского края. 

В слёте приняли участие 23 команды из 19  
муниципалитетов Пермского края (550 
человек) в том числе – из Соликамска. 

Тема турслёта – «Территория мистики», в её 
основу  легли легенды и поверья коми-пермяц-
кого народа. 

Арина Ширяева-Денисенко (цех № 1) и Де-
нис Самодуров (цех № 7) в составе соликамской 
команды «Терриконы» состязались с сильней-
шими командами со всего региона. Молодых 
ребят проверяли в спортивных и культурных 
состязаниях: перетягивание каната, конкурс 
бивуаков, туристическая полоса, волейбол и 
так далее. Помимо основных групповых кон-
курсов (визитка, фотоконкурс), Арина приня-
ла участие в конкурсе песен, а Денис – в тур-
полосе. 

О своих впечатлениях от трёхдневного про-
живания в палатке на широком поле со мной 
поделилась улыбчивая Арина: «Это было мас-
штабное и ответственное мероприятие! Пред-
ставьте, со всего региона съехалось более пя-
тисот человек! Все команды хотели победить. 
Все были настроены только на победу. И мы, 
конечно, очень переживали, нервничали…. 

Однако мы чувствовали поддержку! К нам 
подходили ребята из других городов Прикамья, 
говорили: «Соликамск, жги!». То есть незави-
симо от того, что мы были конкурентами, мо-
лодёжь поддерживала друг друга». 

Соликамцы отлично прошли коми-пер-
мяцкие игрища и забавы «Дзулимпиада», заняв 
первое место. В конкурсе на лучшее туристи-
ческое блюдо «Молодые ножи» и в прохожде-
нии туристической полосы «Медвежья тропа» 
ребята получили серебряную медаль, а в кон-
курсе бивуаков «Съёмочная площадка» и в пе-
ретягивании каната – бронзовую.

В общем зачёте Соликамск занял четвёртое 
место. «Неважно, что мы приехали с четвёртым 
местом, – подытожила Арина. – Главное, мы 
получили незабываемые впечатления, яркие 
эмоции и бесценный опыт. Я зарядилась на год 
вперёд! Надеюсь, что в следующем году мне 
удастся снова оказаться в этой волшебной ат-
мосфере в составе команды «Терриконы»!».

Я тоже надеюсь, что всё так и будет! Моло-
дёжь СМЗ, жги!

Тамара СЕДОЛЮБОВА.
Фото из интернета

Коротко
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 СОБЫТИЯ, ФАКТЫ, КОММЕНТАРИИ 

Взаимовыгодное сотрудничество
Соликамский магниевый завод начал совместную работу с Всероссийским научно-исследовательским институтом мине-
рального сырья имени Н.М. Федоровского (ВИМС).

Первые «ласточки»
На СМЗ набирает обороты Молодёжная политика.

«Поддержка семьи 
– одно из её ос-
новных направ-

лений, – прокомментирова-
ла Е.В. Насекина, помощник 
генерального директора по 
кадрам и общим вопросам. 
– Подарочный сертификат 
на пятнадцать тысяч рублей  
– самый первый шаг в помо-
щи вновь образованной за-
водской «ячейке общества». 
Главные условия для его полу-
чения – возраст молодожёнов 
(от восемнадцати до тридцати 

пяти лет), первый брак (для 
обоих), оба работают на на-
шем предприятии.

Предусмотрены и другие 
меры социальной поддержки 
молодой семье (при дальней-
шем профессиональном ро-
сте, при рождении детей), в 
том числе и по линии государ-
ственной корпорации «Роса-
том», в состав которой мы уже 
совсем скоро войдём».

Первый подарочный сер-
тификат получили в подарок 
от родного завода молодожёны 

Ширяевы-Денисенко – Арина, 
кладовщик цеха № 1, и Де-
нис, аппаратчик испарения со 
станции сжижения хлора цеха 
№ 4. Оба – не просто заводча-
не, а прямо-таки потомствен-
ные магниевики, представите-
ли  заводских династий! 

Ребята намерены расти и 
развиваться только на «фа-
мильном» предприятии. 
Крепкой любви и процвета-
ния этой заводской паре!

 Елена БАЖЕНОВА

Завод посетили руково-
дители и специалисты 
одного из ведущих ми-

ровых центров компетенций 
по изучению и оценке мине-
рально-сырьевой базы, разра-
ботке технологий переработ-
ки редких и редкоземельных 
металлов (РМ и РЗМ). ВИМС 
является государственным 
институтом, входит в структу-
ру Федерального агентства по 
недропользованию (Росне-
дра). 

Во время совместной ра-
боты учёные рассмотрели 
действующее производство и 
перспективные проекты. На 
встрече с генеральным дирек-
тором ОАО «СМЗ» Русланом 
Димухамедовым определены 

направления дальнейшего со-
трудничества.

«Одной из наших задач 
в рамках государственных 
программ является совер-
шенствование технологий 
обогащения и глубокой пе-
реработки руд редких и ред-
коземельных металлов для 
достижения сырьевого суве-
ренитета Российской Федера-
ции. 

Планы развития СМЗ, 
включающие строительство 
здесь разделительного про-
изводства, позволят обеспе-
чить внутренние потребности 
страны в соединениях РЗМ. 
Полагаю, что наши работы, 
например, по развитию тех-
нологий обогащения ком-

плексных руд стратегических 
редких металлов, будут полез-
ны и востребованы», – рас-
сказал первый заместитель ге-
нерального директора ВИМС 
Александр Рогожин.

Руслан Димухамедов от-
метил, что редкие и редкозе-
мельные металлы сами по себе 
не представляют заметной 
ценности, если нет полной 
технологической цепочки «от 
руды до изделий». «Конечно-
му потребителю необходимы, 
в первую очередь, не сами РМ 
и РЗМ, а высокотехнологич-
ные продукты глубокой пере-
работки. 

Совместно с Ассоциацией 
производителей и потребите-
лей РМ и РЗМ мы работаем 

над тем, чтобы замкнуть тех-
нологические цепочки внутри 
нашей страны», – подчеркнул 
генеральный директор ОАО 
«СМЗ».

Взаимовыгодное сотруд-
ничество ВИМС и ОАО 
«СМЗ» будет продолжено.  

В настоящее время специа-
листы работают над обосно-
ванием мер государственной 
поддержки отечественных 
производств РМ и РЗМ.

Юрий МУРАШКО.
Фото автора

СОУТ-2023
На прошлой неделе была поставлена завершающая точка в так называемом практическом этапе работ по специальной 
оценке условий труда (СОУТ) в подразделениях завода.

В течение нынешнего 
лета эксперты специ-
ализированной ор-

ганизации – общества с 
ограниченной ответствен-
ностью «Лаборатория-100» 
(Пермский филиал) трижды 
выезжали на предприятие, 
проводили замеры вредных 
производственных факторов 
на рабочих местах магниеви-
ков. Как физических (шум, 
вибрация, повышенная те-
пловая нагрузка и так далее), 
так и химических. 

На нашем фото – момент 
этой работы 8-го августа в цехе 
№ 15. На место О.Н. Братчи-
кова и А.С. Шилов, эксперты 
«Лаборатории-100», прибыли 
в сопровождении С.А. Юкова, 
заместителя главного инже-
нера по охране труда, эколо-
гической, технологической, 
радиационной и промышлен-
ной безопасности, председа-

теля заводской комиссии по 
СОУТ. Попросили руковод-
ство цеха обеспечить доступ к 
проведению замеров по таким 
специальностям как повар, 
кондитер, мойщик посуды, 
кухонный рабочий и так далее 
(в общей сложности – семь ра-
бочих  мест, которые значатся  
в списке профессий с вредны-
ми условиями труда по этому 
цеху). 

Первая «точка» – конди-
терский цех. Приведя в бое-
вую готовность свои прибо-
ры, специалисты  приступили  
к замеру шума от технологи-
ческого оборудования, кото-
рое используется в процессе 
приготовления кондитерских 
изделий: включали то вибро-
сито для муки (на фото), то 
тестомес. 

Замеряли тепловую на-
грузку от пышущих жаром пе-
чей, расспрашивали  конди-

теров, сколько килограммов 
различных видов теста прохо-
дят через их руки каждую сме-
ну, каков вес бачков, которые 
им приходится перетаскивать, 
и так далее, и тому подобное. 

Всё это (с поправкой на 
местные «особенности») по-
вторилось в мясном, горячем 
и всех остальных цехах нашей 
заводской столовой. В овощ-

ном добавились ещё замеры 
пыли при выгрузке картофеля. 

Одним словом, небыстрый 
такой, подробный процесс. 

Таким же образом в тече-
ние этой недели были про-
изведены замеры  на  двадца-
ти трёх рабочих местах цеха 
№ 20, на двадцати рабочих 
местах в цехе № 26, по не-
скольким специальностям 

– в цехах №№ 13 и 24 (всего 
СОУТ подлежали  423 рабочих 
места завода).

«Впереди – этап обработ-
ки данных, – комментирует 
Сергей Анатольевич Юков. 
– По мере готовности пред-
ставители компании будут 
выдавать их нам частями. А 
мы на заводе, в свою очередь,  
комиссионно проверять эти  
данные. 

В дальнейшем на их осно-
ве и будут определены классы 
опасности, список положен-
ных работнику гарантий и 
компенсаций, которые будут 
применяться к каждому из этих 
рабочих мест в последующие 
пять лет (до очередной СОУТ). 

Полностью работа по про-
ведению спецоценки  условий 
труда на заводе завершится в 
декабре этого года».  

Елена БАЖЕНОВА.
Фото атвора
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С юбилеем!Новый спортивный сезон
На сентябрь намечено проведение Круглого стола, темой обсуждения на котором 
станет заводская Спартакиада трудящихся в новом спортивном сезоне.

Мы решили начать его 
уже сегодня – с опроса 
заводских спортсме-

нов. Общий вопрос: какой спорт 
нам нужен?..

Анна Смирнова, цех № 1

Заводская Спартакиада 
включает в себя различные со-
ревнования. Для того чтобы в 
них участвовать,  не обязатель-
но быть супер подготовленным 
атлетом, главное – желание! А 
вот если речь идёт о городских 
состязаниях, то важно выбрать 
лучших из лучших!  И не просто 
собрать нужное количество, к 
примеру, бегунов, а «сколотить» 
из них команду, побегать всем 
вместе, позаниматься в зале. Вот 
тогда они на эстафете сработают  
как единое целое!

Я сама бегаю, занимаюсь по 
вечерам на тренажёрах, на раз-
ных спортплощадках. И вижу 
довольно много магниевиков! 
Поэтому  тренажёрный зал, 
фитнес, какие-то другие сек-
ции в нашем Доме спорта будут 
пользоваться спросом! Я лично 
приду. А если ещё магниевикам 
и членам их семей предоставят 
абонемент со скидкой… 

Есть, правда, одна проблема. 
В нашем цехе работают ребята, у 
которых есть конкретные дости-
жения в лёгкой атлетике, лыжах, 
волейболе ещё со студенческой 
скамьи… Но, к сожалению, боль-
шинство из них не хочет защи-
щать честь завода  «просто так».  

Не раз была свидетелем того, 
как наш заводской физорг Дми-
трий Сенокосов зазывал их на 
соревнования. А они в ответ 
интересовались, поощрят ли 
их как-то, отпустят ли с работы 
без потери заработной платы. И 
только после того, как получали 
положительные ответы, они  со-
глашались. Возможно, меропри-
ятия, которые будут проводить-
ся в нашем Доме спорта, занятия 
в секциях подстегнут людей на 
активное участие в Спартакиаде.

В общем, нам нужен спорт, 
который объединяет!

Владислав Смирнов, цех № 1
Конечно, нам нужен свой 

Дом спорта, тогда у нас, спорт- 

сменов,  появится место сбора! 
И не надо будет ни с кем догова-
риваться, арендовать залы.

Лично для себя я бы хотел 
абонементы со скидкой в трена-
жёрку, доступ в большой спор-
тивный зал, чтобы поиграть в 
командные виды спорта! Да, в 
последнее время в городе появи-
лось несколько хороших спорт-
площадок. А вот где собраться 
группой и позаниматься вме-
сте?..

Возле нашего Дома спорта 
были и детская площадка с раз-
личными качелями-турниками, 
и «деревяшка» (открытый не-
большой стадион). Сейчас всё в 
плачевном состоянии. 

Если администрация решит 
восстановить «Металлург», то 
он будет востребован не только 
у магниевиков, но и у местных 
жителей.

Алексей Неклюдов, цех № 1

У магниевиков всегда была 
мощная спортивная база: Дом 
спорта «Металлург»,  ледовый 
корт, спортшкола, клуб бега, са-
мые разные секции для детей…

Расскажу один случай, чтобы 
стало понятно, сколько раньше 
наше предприятие вкладывало 
средств в социальную и спор-
тивную сферы. 

Мои друзья занимались в сек-
ции по биатлону на базе нашего 
Дома спорта. И однажды летом 
меня пригласили  на такую тре-
нировку. Я согласился. В назна-
ченное время за ребятами при-
ехал комфортабельный автобус. 
Вместе со всем снаряжением, ко-
торое тоже выдавалось бесплат-
но, мы в него погрузились, и нас 

отвезли на лыжероллерную трас-
су в районе нашего санатори-
я-профилактория.  Именно там 
и было построено и оборудова-
но стрельбище. Несколько часов 
тренировки под руководством 
профессионалов – и нас с таким 
же комфортом доставили домой!

Сегодня, когда с приходом 
нового руководства подняли во-
прос о возрождении «Металлур-
га», мы должны объединиться. 
Пусть и небольшими шагами, но 
делать хоть что-то! Стоит только 
администрации бросить клич, 
определить фронт работ, выдать 
стройматериалы, организовать 
небольшой праздник с чаем и 
«полевой» кашей, к примеру, – 
магниевики придут! 

Рад, что нынешнее руковод-
ство интересуется проблемами 
молодёжи, прислушивается к 
потребностям работников!

Ирина Асанова, цех № 16

Нам нужен массовый спорт, в 
который должны быть вовлече-
ны многие магниевики. Руслан 
Рафкатович, наш генеральный, 
на встречах с профсоюзом и в 
своём интервью говорил о раз-
витии  социальной сферы, даже 
о конкретных улучшениях. Это 
очень и очень здорово!

Мои дочки увлекаются лёг-
кой атлетикой, посещают за-
нятия у Ольги Разжигаевой, из-
вестной в городе спортсменки 
и бывшей магниевички. Заня-
тия эти проводятся на базе об-
щеобразовательной школы и в 
спортшколе «Олимпиец». Она 
находится в северной части го-
рода, и отправлять туда дочь на 
рейсовом автобусе я не хочу. Нет 
у нас такой возможности! А в 
школе тренировки проходят не 
совсем регулярно.

Вот если бы в нашем «Метал-
лурге» работали секции (как для 
детей, так и для взрослых), то мы 
бы все вместе и записались! Лёг-
кая атлетика, гимнастика, танцы, 
теннис, тренажёрка, скалодром… 
А ещё бы беговые дорожки на 
площади у Дома спорта!

Подготовила для печати 
Анастасия ПАНТЕЛЕЕВА.

Фото из архива редакции

Мы желаем  
счастья Вам…
В прошедшую субботу, 12-го августа, 
юбилей отметила Н.И. ГАЛКИНА!

Это  удиви-
тельный и 
разносторон-

ний человек, милая 
обаятельная жен-
щина. Более сорока 
лет Наталья Иванов-
на трудится в  цехе 
№ 10, в лаборатории 
физико-химических 
методов анализа. Без 
отрыва от производ-
ства получила высшее образование в Пермском 
государственном техническом университете по 
специальности «Технология неорганических 
веществ». 

За годы работы Наталья Ивановна стала 
настоящим профессионалом своего дела. Она 
опытный знающий специалист, быстро и умело 
справляющийся с любыми поставленными пе-
ред ней задачами. За долголетний труд была не 
раз награждена благодарственными письмами.

Наша юбилярша – замечательная подруга, 
любящая мама, отличная хозяйка, любитель 
путешествовать.

Мы, коллеги, искренне поздравляем её с 
юбилеем и хотим пожелать отличного здоро-
вья, неиссякаемой энергии и жизнелюбия!

Пусть минуты все будут счастливыми,
Нежных слов и улыбок полны,
Жизнь эмоции дарит красивые,
И пленит аромат новизны!
Комплиментов, цветов, восхищения,
Исполнения мечты, новых встреч,
В каждом дне находить вдохновение
И тепло в своём сердце беречь!

Коллектив цеха № 10

От всей души!
Поздравляем с юбилеем Наталью Ивановну Гал-

кину! 
Желаем, чтобы в этот юбилей
Открылось много новых перспектив!
Желаем море красочных идей
И дней, что принесут лишь позитив!

Цехком цеха № 10

Поздравляем с днём рождения Юлию Викторов-
ну Сереброву,   Наталью Анатольевну Герлиц, Ирину 
Петровну Котельникову,  Ольгу Николаевну Ананину, 
Кристину Дмитриевну Ширёву, Ларису Сергеевну 
Епишину!

Желаем вам не ведать бед,
Не знать ни горя, ни ненастья,
И чтоб хватило на 100 лет
Здоровья, бодрости и счастья!

 Цехком  цеха № 10

Поздравляем с днём рождения Ирину Ивановну 
Пантелееву!

Желаем счастья в этот день,
Тепла от всех кто будет рядом.
Улыбок светлых на лице
И солнечных лучей в награду!

Отдел кадров


